



**EL SUEÑO SE ACABÓ
LA FEMENIL
NO IRA A TOKIO**



ESTO

MERCADO DE 1,800 MDD
eSports apuesta a ser el deporte del siglo
En México, 60 millones juegan con consolas o dispositivos. Anualmente, la compra de juegos crece 30 por ciento y las ganancias de los torneos pone los sueldos de los jugadores por encima de los presidentes. **Pág. 18**

www.elsoldemexico.com.mx



¡Lee aquí!

**TU PASIÓN
POR LOS AUTOS**



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **SÁBADO 8 DE FEBRERO DE 2020** | AÑO LV | NO. 19,589 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

REVOCAN PERMISOS

CRE detecta robo de combustible de antorchistas

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) revocó el año pasado el permiso a Franklin Campos Córdova, uno de los líderes de Antorcha Campesina, para vender gasolina en Tepejí de Rodríguez, Puebla, por presuntamente utilizar combustible robado. El Sol de México informó que la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) investiga a Antorcha Campesina por los presuntos delitos de lavado de dinero y huachicoleo. La organización negó cometer estos delitos y aseguró que hay una guerra sucia en su contra para frenar su intención de convertirse en partido político. **Pág. 5**

DEBATE HISTÓRICO

El Papa debe definir en horas si anula celibato
La decisión de Francisco de ordenar o no a curas casados permitirá medir su espíritu reformista el próximo 12 de febrero cuando su argumentación sea difundida por el Vaticano. **Pág. 35**

INEGI

Tacos, tortas y cigarros disparan la inflación
En el primer mes del año, la inflación en México se aceleró a 3.24 por ciento en su comparativo anual, lo que significó su nivel más alto en los últimos seis meses. **Pág. 11**

ESCRIBEN

Catalina Noriega **Pág. 15**
Manuel Mejido **Pág. 17**
Tania Avilés **Gossip**

Ni se rifa el avión ni la Lotería dará todo el dinero. Hay dos fuentes de financiamiento:

3,000
MILLONES DE PESOS

saldrán de la venta de 6 millones de boletos a 500 pesos cada uno

2,000
MILLONES DE PESOS

saldrán de la mitad del fondo creado a partir de los recursos decomisados a la delincuencia

0.000016
LA PROBABILIDAD

de ganar 20 millones de pesos en la compra de un cachito de la rifa por el avión

DESTINO DEL DINERO

2,500
MILLONES DE PESOS

para compra de equipo médico para hospitales

GRAN ESPERANZA
Batalla de Puebla
158 años de la victoria

Es una cooperación para el donde se atiende de mane

25861199

Fuente: Presidencia

0 **500**
MILLONES DE PESOS

se ocuparán para pagar los impuestos de los cachitos ganadores y dar mantenimiento al avión los siguientes dos años

Equipos para gratis

9347

0 **0** **0** **0** **0** **0**

Médicos y hospitales para la gente pobre.

70424

2,000
MILLONES DE PESOS para pago de 100 premios de 20 millones de pesos cada uno

Gráfico: Rodolfo Gómez

UNA RIFA QUE PARECE TANDA

El presidente Andrés Manuel López Obrador detalló que la Lotería Nacional organizará una rifa del equivalente al avalúo del avión presidencial. Esa rifa no significa que se dará el avión ni que se paga la deuda que existe con Banobras por la adquisición de la nave. Queda en el aire de dónde saldrá ese dinero y según Banobras podría ser del Fondo para la Vivienda (Fovissste). La aeronave sigue en venta y será resguardada por la Fuerza Aérea Mexicana, al menos dos años, hasta que la compren. **Pág. 4**

REPROCHA LA ONU A MÉXICO

Cada tres minutos hay una víctima de trata

ROXANA GONZÁLEZ

El 90 por ciento de las personas que caen en estas redes en el país no son rescatadas

En México, cada año hay alrededor de 800 mil nuevas víctimas de trata de personas, de las cuales una de cada tres es menor de 14 años de edad. Además, el 90 por ciento de las víctimas nunca son rescatadas. La ONU, con datos de la Asociación Nacional contra la Trata Humana en la Sociedad

(ANTHUS), estima que el negocio de la trata de personas en México, representa la tercera fuente de ingresos para la delincuencia organizada en el país, sólo después del tráfico de drogas y el de armas, con ganancias superiores a los 150 mil millones de dólares anuales.

Incluso, algunas de las estimaciones más conservadoras señalan que el número de niños y niñas sometidos a la esclavitud sexual en México ronda entre los 16 mil y 20 mil al año. Mientras que otras estimaciones calculan que la cifra llega hasta 70 mil menores, de los cuales 50 mil son explotados en las zonas fronterizas y 20 mil en el resto del país.

En este sentido, la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), una agencia de la

ONU, advierte que el problema de la trata es grave en las zonas fronterizas, en las comunidades indígenas y con los migrantes.

"Es importante que el gobierno muestre la capacidad de hacer cumplir la ley, para evitar la permanencia de las redes que operan en la clandestinidad y lucran con la dignidad de las personas. Para evitar una cultura que normaliza las violaciones de los derechos humanos", exige la Organización de Naciones Unidas. **Pág. 6**

